



Premio a una larga trayectoria

al dúo de fotógrafos Fernando Salazar y Ángel Bajuelo.

Premio a una obra de arte o artesanía permanente

a los talleres de bordados Santa Clara, por la nueva túnica del Señor de la Sentencia de la Macarena, malva y plata, estrenada en la pasada madrugada, obra ejecutada bajo donación de multitud de hermanos y devotos; el Jurado considera que el nivel de la ejecución de la pieza es equiparable al de los grandes talleres históricos sevillanos, como el de Rodríguez Ojeda, el de Esperanza Elena Caro y el de Olmo.

Premio a una labor efímera

a las “chicotás” de las cuadrillas de costaleros comandadas por los capataces Villanueva, por mantener el estilo clásico de las cuadrillas sevillanas y darle a cada paso su personalidad.

Premio Demófilo Especial del Jurado

al cantante y compositor Joan Manuel Serrat, autor de la música “La Saeta”; el cantante catalán le puso música a un poema de Antonio Machado, que fue adaptado a música procesional y es una de las marchas más populares y que más suenan en Andalucía.

Mención Especial del Jurado

a los hermanos del Silencio, por la ejemplaridad y compostura en la estación de penitencia; concretamente, por su rigor y seriedad tras los sucesos de las avalanchas que afectaron a gran parte de su cortejo.

